# **VELO CLUB Nyon**

Club cycliste fondé en **1933** Affilié à l'Association Cycliste Cantonale Vaudoise et à Swiss Cycling



# **RAPPORT DU PRESIDENT, SAISON 2014**

## Giron de la Côte

Nous avons organisé, en collaboration avec Gex et Morges, la 1ère et la 3ème manche du giron, qui comptaient également pour l'omnium romand route.

La deuxième manche a été organisée par la PEV à Genève pour ses 100 ans.

Le giron est une organisation rodée, toutefois cette année nous avons innové avec un parcours de 2 km à Crans pour les écoliers. Plus sympa pour les parents et les spectateurs, surtout moins dangereux pour les jeunes.

Nous sommes toujours à la recherche d'une personne pour prendre en charge cette organisation.

Un très grand merci à tous les bénévoles et plantons qui ont permis la mise sur pied des courses du giron.



Les manches du giron 2015 : 1er, 8 et 15 mars

# <u>Paléo</u>

Un très grand merci à Fabien Favre et à son équipe pour le travail effectué et comme à l'accoutumée la très bonne gestion du stand.

Léa Favre vous en parlera plus en détail lors de l'assemblée

# Ecole de cyclisme

Je pense que le projet d'école de cyclisme, vital pour notre club, est maintenant sur les rails, ceci grâce à Denis Champion qui s'est grandement investi.

Le comité serait très heureux si quelques membres pouvaient aider Denis dans cette aventure. Cette année nous avons déjà obtenu un titre de champion vaudois en VTT grâce à Scott Quincey.

Un grand coup de chapeau à tous ces jeunes qui roulent avec Denis et qui ont

participé à la saison de cyclo-cross dans le froid et la neige.

photo: Aramis Rudishuli le plus assidu d'entre eux

Denis se fera un plaisir de vous résumer la saison de ces jeunes lors de notre assemblée.

# **Commission sportive**

Comme ces dernières années, la commission sportive, avec à sa tête Christophe Haenggeli, a organisé de nombreuses sorties et diverses autres manifestations. Cette commission est le moteur rassembleur pour les membres de notre club. (voir le rapport toujours très attendu et détaillé de Christophe).

Notons que cette année 3 titres de champions vaudois viennent récompenser deux de nos coureurs. Cela n'était plus arrivé depuis fort longtemps.

#### **Barbara Liardet:**

un titre sur route, catégorie élite un titre en VTT catégorie dames 19 ans et plus.



#### **Scott Quincey:**

un tire en VTT catégorie Hard garçons mois de 17 ans



## Championnats d'Europe 2014

Sans fausse modestie nous pouvons dire que ces championnats ont été une réussite sur le plan sportif, malgré une très mauvaise météo et bien évidemment dans ces conditions, moins de public que prévu.

La Fédération européenne qui nous avait confié cette organisation ainsi que les 41 équipes participantes, record de participation, ont relevé la parfaite organisation de ces joutes avec un parcours à la hauteur d'un tel événement, une ligne d'arrivée digne d'un championnat du monde et surtout une sécurité sans faille assurée par la PCI.



Remise des médailles

Sur le plan sportif, les 8 épreuves se sont déroulées dans les meilleures conditions et sans contestation.

Toutes les cérémonies protocolaires se sont parfaitement déroulées, sans fausses notes ou drapeaux à l'envers.

Coup de chapeau au comité constitué pour la circonstance, ainsi qu'aux très nombreux bénévoles pour la maestria avec laquelle chacun a œuvré.



Nicola tout sourire

Un grand merci aux divers services : police, PCI, motards, presse, radio-tour, sanitaires et autres, ainsi qu'aux communes traversées.

Enfin nos sincères remerciements à l'UEFA pour la mise à disposition du site de Colovray et ses infrastructures



Stefan Küng a remporté vendredi le titre de champion d'Europe U23 du contre-la-montre et dimanche le titre de champion d'Europe sur route des moins de 23 ans.

# Fête des sports

Cette manifestation nous a permis de recruter quelques jeunes pour l'école de cyclisme, sinon peu de monde au stand du VCN.

Un très grand merci à toutes les personnes qui ont œuvré pour l'organisation de cette journée.

Un merci particulier à Laure Anne Jolidon pour la conception du gymkhana et à Denis Champion pour le recrutement des jeunes.

Nous devrions également trouver une personne pour l'organisation de cette journée.

### Trésorerie:

Notre trésorier, vous fera un rapport détaillé sur l'exercice 2014, mais nous pouvons dire que l'état financier du club est sain et que paléo reste notre principale source de revenu.

Cette année, en partie grâce aux championnats d'Europe, un montant non négligeable est venu s'ajouter à notre pécule.

Vu l'état de nos finances nous pourrons sponsoriser l'école de cyclisme, avenir de notre club, avec un montant plus important. La commission sportive pourra également en bénéficier.

Notons encore que chaque membre du comité travaille bénévolement et ne facture aucun frais.

Un grand merci à Jean-Marc pour la tenue de la comptabilité et à Jean-Michel pour la gestion du matériel.

Enfin, je tiens à souligner le très beau geste de Peter, notre membre d'honneur, qui a œuvré pour Chrono Romandie et reversé pour la caisse des jeunes le montant de ses honoraires. Merci Peter.

# Comité et membres :

Je tiens également à remercier tous les membres du comité et notre secrétaire Josette qui se sont dévoués sans compter pour la bonne marche du club et réitère tous mes remerciements aux personnes qui ont participé à la vie de notre société par leur présence ou leur aide.

### Carnet noir

Une minute de silence sera observée lors de notre assemblée à la mémoire de Jean-Louis, conjoint de notre secrétaire Josette Gaille, décédé fin décembre.

Toute notre sympathie à Josette et sa famille.

Jean-Paul Savary